



ARAGON

## EN BUEN DIA LOS CONOCIMOS

Desde un tiempo a esta parte, al Area Territorial de Aragón, parece no gustarle la línea Sindical que lleva este Sindicato, motivada por las repetidas denuncias que venimos efectuando sobre temas concretos, dándonos a entender claramente, que con nuestra actuación influíamos negativamente en la cuenta de resultados del Banco, y que por lo tanto las relaciones bilaterales se consideraban deterioradas.

Sí que queremos dejar constancia, que hasta la fecha y previamente, hemos mantenido el dialogo para conseguir el bienestar y seguridad de los trabajadores y clientes del Banco, y ante la desatención a nuestras sugerencias, no nos han dejado otro camino a seguir que la vía de la denuncia ante la Inspección de Trabajo.

Ellos quisieran después de lo expuesto, que las irregularidades que vienen cometiendo, como; **reformas de Oficinas en horario laboral y sin la licencia municipal oportuna; la falta de limpieza en las oficinas mientras se reforman; traslado del Centro Administrativo sin que previamente se haya hecho un estudio del lugar de ubicación y de su acondicionamiento;** y otros más que no enumeramos, todo ello con un elevado coste económico y humano. Lo más lógico por nuestra parte según la Empresa hubiera sido ponernos una venda y una mordaza con el único fin de no contar ni decir nada de lo que ocurre.

Aunque los intereses entre las partes para el buen funcionamiento, debieran ser los mismos, parece ser, que no sintonizamos la "misma onda", y es desde ese mismo momento, cuando esta Sección Sindical viene siendo represaliada por parte de la Territorial tanto a nivel Sindical como personal.

Todo esto, aunque con mas detalle, fue entregado en un informe elaborado por esta Sección al Sr. Alcaraz, poniéndole al corriente de lo que ocurría, manifestándole al final del mismo, que, **"de lo que nosotros no vamos a renunciar, es, a las libertad y defensa de los derechos de nuestros afiliados y trabajadores dentro de la mas estricta legalidad".**

Es por todo ello, que pedimos la inmediata destitución de los responsables de esta Territorial, para que no sigan engañando y pretendiendo hacer culpables de su ineficacia e incompetencia a unos Sindicalistas que, como trabajadores, somos los primeros interesados en que la gestión sea correcta.

